

今年1年のスタートにあたって

校長 中村 太一

平成31年度(令和元年度)の豊玉高校の新しい1年がスタートしました。今年度は生徒60名、職員16名の76名での船出となります。今年1年、どうぞよろしくお願いいたします。

4月8日の始業式の訓話の初めに、私は「平成」の次の新しい時代にどんなことを期待するか、在校生諸君に投げかけました。明治以降の150年間の歴史～明治、大正、昭和、平成～、その中で「平成」という時代だけが、日本が外国と一度も戦争をすることのなかった時代であること。戦争に明け暮れた前半の75年間に対し、それに続く75年間は、平和憲法のもと、日本の軍隊が海外に出かけることも、戦争で一人の日本人も亡くなることがなかったこと。「平成」に続く「令和」の時代も、「平成」の時代と同じく、平和な国であってほしい。そのためには、「皆さんが政治に対して関心を持ち、政治に参加することが大切」であることを述べました。

さて、本校の本年度の教育目標を以下のとおりに掲げています。

- (1) 人間関係力の育成
 - ・端正な頭髪や服装、自発的な挨拶を心がけ、自ら進んで人と関わろうとする生徒を育成する。
- (2) 生徒の多様な進路希望に対応した、きめ細かな学習指導とキャリア支援
 - ・わかる授業をとおして、生徒の学習意欲の喚起を図るとともに学習の習慣化を目指す。
 - ・生徒が自ら立てた計画に基づき、主体的にその進路実現を目指す努力を支援する。
- (3) 郷土愛と勤労・奉仕の精神の醸成
 - ・地域行事への積極的な参加や「総合的な学習(探求)の時間」の活動等をとおして、ふるさとへの関心や思いやりのある生徒を育成する。
- (4) 自主性・主体性の育成
 - ・生徒の学校行事や生徒会活動への主体的な取組を支援することで、自己肯定感の醸成を図る。
 - ・部活動では、生徒の自主的・計画的な活動を促すとともに、週1回以上の休養日を設定し、成長期にある生徒がバランスのとれた学校生活を送れるよう支援を図る。
- (5) 学校・家庭・地域の連携の促進
 - ・開かれた学校づくりのため、家庭、地域との連携及び情報発信を積極的に行う。

今年度は、県教育委員会の「魅力ある学校づくり」事業の研究指定を受け、特に、「総合的な学習の時間」(1年次生は「総合的な探求の時間」)における、ふるさをフィールドとした課題解決型の活動に取り組むことで、生徒のふるさと対馬への更なる理解と愛着を深める取組を進めていきます。また、一層、地域行事やボランティアにも積極的に関わっていきたくと考えています。

保護者、地域の皆様、今年度も本校の教育活動へのご支援とご協力をお願いいたします。

4月学校行事の報告



[入学式]



新入生代表の宣誓



緊張して整列する新入生



真剣な表情で式に臨みました

[新入生研修]



校長先生の授業



団体行動の練習



在校生の前で校歌を披露

入学した1年生から一言

初めは不安でしたが、今ではもう慣れ、楽しい学校生活を送ることができています。

阿比留 晴翔(豊玉中出身)

先輩方や同じクラスのみんなも優しく、豊玉高校を選んでよかったと思いました。

俵 夏妃(雞知中出身)

家からは少し離れているけれど、とても楽しく、充実した日々を送っています。

中谷 怜矢(厳原中出身)

毎日がとても充実しています。勉強を中心に頑張っていきたいと思います。

築城 未来(西部中出身)

🌸 新転任職員紹介 🌸

本年度、新たに3名の職員が豊玉高校の一員として加わりました。どうぞよろしくお願い致します。

やじまさき
矢嶋真行教頭先生(地歴公民)

対馬は二度目の勤務です。優しい気持ちにあふれた生徒、人情味があり助け合いの心が厚い地域の方々の思いを全身で受け止めてがんばります。

しぶやゆきえ
渋谷雪絵先生(国語)

島は初めてで緊張していましたが、元気で明るい皆さんと過ごす毎日はとても楽しいです。よろしくお願い致します。



はしくちのぶひろ
橋口信博先生(英語)

長崎東中学校から来ました。対馬は初めてですが、鷹島・五島・壱岐で勤務経験があります。島が大好きです。

🎁 5月の行事予定

8日(水)	全校集会、環境美化、容疑検査	15日(水)	高総体短縮日課(~24日(金))
8日(水)	あいさつ運動(~9日)	16日(木)	PTCA報告会
10日(金)	中間考査(12日(日)、14日(火))	27日(月)	県高総体代休
12日(日)	PTCA総会(13日(月)代休)	29日(水)	県高総体壮行式、PTCA支援活動